

24.6.1974

Steldichein der Rad-Elite

Beim Schwaben-Center-Rennen ist auch Weltmeister Gnas am Start

Der dreimalige Steherweltmeister Horst Gnas und der Exilpole Jan Smyrak (Strullendorf) sind die herausragenden Teilnehmer des zweiten Schwaben-Center-Rennens, das am Samstag gestartet wird. Das Rennen mit internationaler Besetzung beginnt um 9.30 Uhr am Haupteingang des Schwaben Centers und führt über einen Rundkurs von 9 km: Friedberg—Höfa—Ried—Friedberg.

Für Gnas bedeutet das Rennen einen Schritt auf seinem Weg zur Vorbereitung auf die Weltmeisterschaft. Neben ihm und Smyrak sind mit dem bayerischen Bergmeister Gottfried Mayer, Hubert Stöffel, Hans Peter Zorn (alle Herpersdorf), Heinz Bärnrieder, Karl Sonntag, Egon Ebenbeck (alle München), Peter und Walter Hoffmann, Herbert Stodal (alle Stuttgart) und Friedrich von Löffelholz (Nürnberg) eine Reihe von Spitzenfahrern am Start. Die Augsburger

und schwäbischen Fahrer sind nicht ohne Chance. Karl Liebl (RV Wanderer Augsburg), der in guter Form ist, Peter Dargel, Gerhard Ertl, Ulli Schulz und Bahnnationalfahrer Franz Zacher (alle RSG Augsburg) müßten mit vorne sein, wenn es gegen 14 Uhr in Friedberg an der Pallottikirche um den Endspurt geht.

Die Jugendklasse A mit dem deutschen Jugendmeister 1972 und 1973, Tam Hasso Wilhelm (Alsfeld), als Favoriten startet in Friedberg um 12 Uhr über 80 km und die Jugend B um 12.15 Uhr über 40 km. Am Sonntag geht es ab 7.00 Uhr bei einem Seniorenpaarzeitfahren über 40 km. Hier haben so bekannte Fahrer wie Gino Reisenauer (Dortmund), Exprofimeister Otto Altweck (München), Horst Hanske (Regensburg), Lokalmatador Helmut Weis, der mit dem Wangener Max Wentz startet, gemeldet. Zwei Schülerrennen runden die Veranstaltung ab.

(pk)